Ouest France Mardi 6 juin 2023

Une exposition valorise le grand âge aux Possibles

Depuis jeudi 1er juin, le centre social les Possibles de Mayenne propose une nouvelle exposition. La vie au bord des rides permet de découvrir, en photo, les visages de nos aînés.

Cet événement est organisé en partenariat avec Laval image et l'association Jamalv (Jusqu'à la mort, accompagner la vie). Le projet a un objectif: « Changer le regard sur le grand âge en sortant des visions négatives » en utilisant la photo pour « montrer le plaisir, le désir, la joie, le lien à l'autre, même au très grand âge. »

Jusqu'à jeudi 15 juin, au centre social les Possibles, place Gambetta. Gratuit. Ouvert du lundi au vendredi



Des photos de seniors sont à admirer aux Possibles depuis le 1er juin.

PHOTO: QUEST-FRANCE

de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h.